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PTA １０月 役員会報告 

（実施日 １０月８日１９時４５分～多目的室 参加者１４名） 

① 会長あいさつ 

いつも PTA活動ありがとうございます。本日も雨の中ありがとうございます。来週に迫った陸上競技大会よろしくお

願いします。。 

 

議事・報告 

② 役員会より 

・令和３年度役員選出立候補、推薦依頼文確認 

   ※令和３年度学年 PTA役員選出についてのお願いプリントを１０月１２日、月曜日に配布予定。 

・陸上競技大会当日役割分担（保護者受付・写真撮影）１０月１６日（金） 

   ※PTA役員、各委員の皆様に当日役割分担のお知らせプリント配付。１４日（水）までに提出お願いします。 

 

③ 各委員会より 

〇 文化スポーツ委員会より 

   文化教室  「吾妻袋作り」１０月１７日（土）１３時～１４時３０分    

〇 広報委員会より 

   陸上競技大会、写真撮影をおこないます 

 

④ 学年委員会より 

    １０月５日（月） 朝のあいさつ運動 ９名参加しておこなわれました。雨模様であったので中庭に通じる通路で

おこないました。チャイムぎりぎりに来る生徒が多くなっているが、チャイム音を聞いて急いでいる生徒が増えてき

ているように感じました。次回は１１月２日（月）です。 

 

⑤ 学校より 

・１年生より 

  文化発表会展示で１年生として初めて行事に参加。サークルステンドを制作。楽しんで取り組み、デザインは決めら

れたものであったがオリジナルを考えて取り組む生徒もいました。今後の行事はみんなで楽しんで取り組めるので

はないかと感じました。陸上競技大会は、練習段階では少し盛り上がりにかけているので本番はしっかりと楽しんで

ほしいです。同じような失敗で注意される生徒がいるので今後も注意を促しケガ等がおこらないように、見かけたと

きは指導していきます。 
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・２年生より 

 文化発表会展示で「2020 世界ドメイン紀行」を展示。世界中の国や地域に割り当てられた ccTLDを覚えながら、その国・

地域の名前や特徴を一緒に確認できる一覧（PDF）と、それに加えて、ccTLDが世界のどこに割り当てられているかを確認で

きるWebサイトからなるコンテンツです。自分自身が割り当てられた国を図書館で７０冊（図書館 COの清家さんに）の本を

用意していただいて調べたり、インターネットで調べ、写真などをプリントアウトしたり、一生懸命取り組み、学習にもなり良いも

のができました。懇談会の時に展示を考えています。今後、行事として職場体験、校外学習を行っていく予定です。 

    

・３年生より 

文化発表会展示では粘土で製作した京都の和菓子を「和菓子の のむら屋」というネーミングで展示。２時間程度

での取り組みでありましたが良い作品ができました。みんな製作はもちろん、準備においても楽しんでおこなってい

ました。また、見学もクラス単位で少ない時間ではありましたが、みんなよく見ていました。行事に飢えている感があ

るなとおもいました。今後、陸上競技大会、修学旅行があるので、楽しんで取り組んでもらいたいです。 

   

・生徒指導 

  卒業生が単車に乗って来校することが増えています。その単車の後ろの在校生が乗っていることもあり指導してい

ます。また、夜間公園などで朝方まで蝟集して登校することもあり、保護者連絡をしてケガや犯罪に巻き込まれない

ように指導していきます。 

教頭 

授業参観ウイーク、予想以上にたくさんの方に授業を見ていただきうれしく思っています。あと一日ですが明日もた

くさん来ていただければ嬉しいです。陸上競技大会、たくさんの方が来てくれることを望んでいます。ただ、一家庭

につき２名までです。よろしくお願いします。PTA役員、各委員の皆様には受付や写真撮影でお手数をおかけいた

しますが宜しくお願いいたします。１１月１５日（日）朝暘サンデー絆がおこなわれます。ここでも文化発表会で展示

したものや合唱部、ブラスバンド部の映像も視聴していただく予定です。 

 

◎役員さんからのご意見 

  ・陸上競技大会一家庭で２名までなので、もう一度メールでの連絡、当日張り紙等を掲示お願いします。 

   ※前日見学人数等メールを入れ、当日も掲示をおこないます。 

 

http://nomura-j.kishiwada.ed.jp/wp-content/uploads/e28c50b603169a14260e99ad9ec64eea.jpg
http://nomura-j.kishiwada.ed.jp/wp-content/uploads/9ae29dc288d8ffc0b9a03080cd8b8065.jpg
http://nomura-j.kishiwada.ed.jp/wp-content/uploads/7acd171dd9e24a0fdc8257b3b5910f8d.jpg
http://nomura-j.kishiwada.ed.jp/wp-content/uploads/514a06e813af96a6706cc236e85209bf.jpg
http://nomura-j.kishiwada.ed.jp/wp-content/uploads/7165946a377aaea1937fbdf2e40f3f83.jpg
http://nomura-j.kishiwada.ed.jp/wp-content/uploads/5ed9e3d48718432f49182dc050c297a1.jpg
http://nomura-j.kishiwada.ed.jp/wp-content/uploads/f626f37f82baa14562324f5237a4e5b9.jpg


  ・陸上競技大会、コロナ感染症の関係でプログラムを縮小するのは理解できるが、部活動行進などを考えていた

だけないか。 

※ 検討してみます。 

・最近、野村中の生徒が地域で火遊び等をおこない、警察も現場まで来たようだが今後このような事がまたあり、 

火事にでもなれば大変なので注意を促していただけたのか。 

※学校もこの件に関しては把握して現場に向かったが、警察が現場に先にいて事情を確認してくれていた。火を

使っていたのではないとのことであり、本人たちにも事情を聞き家庭連絡も行っている。ただ、今後寒くなって

くるので火遊び等を行わないように注意喚起を全体に行っていく。 

 

校長より 

現在、テスト一週間前で部活動もなく、放課後クラスで先生に教えてもらっている生徒や、ワークを広げ自習をし

ている生徒をどの学年も多く見ます。本日、放課後全学年の教室を回って自習の様子を見学、１年生のところに

行くと女子生徒が「校長先生や」「校長先生っていい年の取り方してるな」と褒めてくれました。あったかい気持

ちになりました。教育も同じで、悪いところはよく目につくのですが、良いところを見つけ褒めて伸ばしてあげれる

ようにしていきます。授業参観ウイークたくさんの保護者が授業を見に来てくれてうれしく思っています。来年度か

らもこの取り組みは継続していければと考えています。修学旅行は、１１月１１日（水）、１２日（金）一泊二日でお

こないます。行き先は、１日目 USJ終日、その日の宿泊は、大阪中の島にあるリーガロイヤルホテル、次の日は

バスで京都周遊。感染対策をしっかりとして子どもたちが楽しい思い出を作れるように取り組みを考えています。

今後の行事は、陸上競技大会、職場体験、２年生校外学習、合唱コンクールとなります。合唱コンクールは浪切ホ

ールでおこないますが、PTA会費で３階席も借りて、密を避けてたくさんの保護者に見ていただければと考えて

います。PTA会費の使用をご理解ください。また、練習はマスクをつけておこなっていますが、当日マスクをつけ

て合唱をするかを今後感染症の様子を見て検討していきます。GIGAスクール構想では、１０月中にタブレットを

保管しておく保管庫が各教室に配置されます。Wi-Fi工事やタブレット端末が入ってくる時期は未定です。今年

度中には必ず入る予定です。ホームページの行事予定のところに令和２年１０月～令和３年３月までの予定を入

れています。変更になる可能性はありますが今現在のものですのでご確認ください。 

 

 

  次回  １１月５日（木） １９時４５分～ 


